

16.06.2010 - 11:40 Uhr

auto-suisse: Ventes d'automobiles - chiffres réjouissants au mois de mai

Berne (ots) -

Juin 2010. Comme les mois précédents, les ventes de voitures neuves ont aussi sensiblement augmenté au mois de mai: en comparaison au même mois de l'année précédente, les importateurs et leurs agents de marque ont enregistré une croissance réjouissante de 7.7 pour cent ou de 1'778 unités. Le résultat cumulé pour les cinq premiers mois de l'année en cours est de plus 8.6 pour cent, soit de 9'169 véhicules.

Andreas Burgener, directeur d'auto-suisse, a commenté ces chiffres en ces termes: «Au mois de mai, les signes annonciateurs d'une bonne année automobile 2010 se sont confirmés» et d'ajouter: «on met de nouveau en circulation un nombre sensiblement plus grand de voitures neuves, ce qui aura non seulement un impact économique positif, mais comportera également des avantages écologiques. Avec chaque voiture neuve, on réduit en effet la consommation de carburant et les répercussions sur l'environnement grâce à des technologies de propulsion modernes.» En jetant un coup d'oeil sur l'évolution des différents segments, on constate que ce ne sont pas de vains mots: à l'heure actuelle, ce sont surtout les petites voitures agiles à faible consommation de carburant qui sont «tendance». Cela est attesté aussi par le fait que la consommation moyenne de carburant de toutes les voitures neuves vendues en Suisse, publiée ce mois-ci par l'Office fédéral de l'énergie, est tombée l'année passée à 6.86 litres aux 100 km en passant pour la première fois en dessous du seuil des 7 litres/100 km.

Contact:

Andreas Burgener
Directeur
www.auto-suisse.ch
Tél: +41/31/306'65'65
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch
Internet: www.roulerintelligent.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100605516> abgerufen werden.